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TOP 1: Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Beginn: 11:07 Uhr 
Versammlungsleiter: Christopher Raulf 
Protokollführer: Björn Krüger 
 
Verein / Funktion Name Stimmen 
Hannover 96 Björn Krüger 90 
Schachzentrum Bemerode Michael May 84 
SK Lehrte Marc Tenninger 62 
Schachdrachen Isernhagen Patrick Dähn 34 
HSK Lister Turm Nils Alexander Baum 21 
SK Rinteln Lennart Seidenstücker 17 
SF Barsinghausen Björn Hilker 10 
SV Springe Michael Engelking 8 
SC Stadthagen Mark Wilhelm 4 
SG WB Eilenriede Peter Quasigroch 4 
Vorstand   
1. Vorsitzender Christopher Raulf 1 
Stellvertretender Vorsitzender Björn Krüger 1 
Referent für Spitzensport Marc Tenninger 1 
Referent für Organisation Marcel Jünemann 1 
Gäste ohne Stimmrecht   
Vorstand Schachbezirk Horst Schilling  
Vorstand Schachbezirk Bodo Lieberum  
Vorsitzender SK Lehrte Jan Salzmann  
 
Gesamtzahl Stimmen: 338 (Vereine 334 + Vorstand 4) 
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Christopher Raulf eröffnet um 11:07 die Sitzung, begrüßt die Teilnehmer und stellt die 
Beschlussfähigkeit durch satzungsgemäße Einladung fest. 
 
TOP 2: Genehmigung des Protokolls der Jugendversammlung 2021 
 
Protokoll 2021 
 
Barsinghausen enthält sich, Rest Zustimmung 
 
TOP 3: Bericht des Vorstands mit anschließender Aussprache 
 

• Vorsitzender Christopher Raulf 
Versammlungen des Schachbezirks teilgenommen 
Spielbetrieb: Coronawinter mit Spielleitern Schachbezirks diskutiert und ausgearbeitet 
(Spielausschuss). Auch auf Ebene der NSJ 
 

• 2. Vorsitzender Björn Krüger 
Björn hat Christopher vertreten, unter anderem bei der Jubiläumsfeier des SZ Bemerode 
oder bei der Jugendversammlung des Regionssportbundes. 
In dem Coronawinter hat er wieder Online-Turniere an verschobenen BJMM-Spieltagen 
durchgeführt. Als Delegationsleiter war er auch bei der LJEM. 
 

• Referentin für Mädchenschach Charlotte Losin 
Abwesend wegen Arbeit. 
In Abwesenheit berichtet der Vorstand vom erfolgreichen Mädchentraining 
 

• Referent für Organisation Marcel Jünemann 
Technische Betreuung der Website und bei der Spielplanerstellung 
 

• Referent für Leistungssport MarcTenninger 
Bezirkstraining 2021 Termine Online. 
Bezirkstraining 2022 Vor den Sommerferien online: Interesse nimmt ab. 
Abstimmung Rest 2022: Training wieder in Präsenz. 
BJEM als Turnierleiter 
Einzelförderung für Jugendliche, aktuell 4 Jugendliche 
Starke Einzelleistungen der Jugendlichen unseres Bezirks bei LJEM und DJEM 
Turnierfahrt dieses Jahr leider ausgefallen, aber nächstes Jahr Turnierfahrt LEM Januar 
geplant. 
 
 

• Aussprache: 
Jan Salzmann:  Lobt die Turnierwebsite und Arbeit des Vorstands 
    Bezirk könnte mehr Geld in Marketing investieren, zB mit  
    Plakaten oder mit einem Workshop für Marketing 
Michael May:   SZ Bemerode macht gerade Plakate und biete Hilfe bei der 
    Erstellung an 

https://schachbezirk-hannover.de/wp-content/uploads/2022/08/SJBH-Vollversammlung-Protokoll-11.09.21.pdf
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Lennart Seidenstücker: Werbung nicht nur Plakate, sondern eher Online Interesse 
Nils Baum:   Twitch Stream zur BJEM? 
Horst Schilling:  Jugendserie beim HSK hat gut geklappt 
alle:    Entdeckertag sollte wieder vom Schachbezirk bedacht 
    werden. Allerdings sollte nicht nur der Bezirksvorstand 
    mitmachen, sondern auch die Vertreter der Vereine. Michael 
    May möchte den Durchführen, würde das auch für den Bezirk 
    mitmachen. 
Werbung:   DSJ bietet eigene Workshops ein. 
 
Schulschachbeauftragter ist Frank Buchenau. Jan Salzmann bittet darum, dass dieser 
den Schulschachbetrieb auch über den Bezirk an die Vereine bewirbt. 
Zur nächsten Versammlung wird soll er eingeladen werden. 
 
 
TOP 4: Entlastungen 
 
Patrick Dähn beantragt die Entlastung „en bloc“. 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 
 
TOP 5: Anträge 
 
keine 
 
 
TOP 6: Finanzlage 
 
Christopher Raulf berichtet, dass die Schachjugend keine eigene Kasse hat und aus der 
Kasse des Schachbezirks finanziert wird. Der Jugend-Etats des Bezirks wurde 
eingehalten und zur Förderung des Jugendschachs investiert. Der Jugend stehen 
weiterhin ausreichend Gelder zur Förderung zur Verfügung. 
 
 
TOP 7: Wahlen 
 
Alle bisherigen Vorstandsmitglieder erklären sich zur Wiederwahl bereit. 
Als Turnierleiter schlägt der Vorstand Lennart Seidenstücker vom SK Rinteln vor, die 
Position war vakant und ein Jahr lang kommissarisch von Christopher Raulf ausgeübt 
worden. 
 

• Vorsitzender: Christopher Raulf       einstimmig 
• Turnierleiter (außerhalb des Turnus): Lennart Seidenstücker einstimmig 
• Refernt für Leistungssport: Marc Tenniger    einstimmig 
• Mädchenreferent: Charlotte Losin     einstimmig 
• Turnierausschuss: Patrick Dähn & Nils Alexander Baum   einstimmig 
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TOP 8: Anregungen und Ergänzungen 
 

• Jan Salzmann: SK Lehrte beschäftigt zusammen mit dem HSK Lister eine 
FSJlerin. Auch im für das nächste Jahr sucht er einen Schulabgänger, der ein 
FSJ im Schachverein absolvieren möchte. 

• Lennart Seidenstücker würde BMM U20 Gastspieler ermöglichen. 
Spielgemeinschaft war nicht möglich, da der Gastspieler erst nach dem 
Meldeschluss eingesetzt werden sollte. Bei U20 BMM sollte dies kein Problem 
sein. 

• Abschließend berichten die Vereine von ihren Entwicklungen. Im Schnitt 
entwickeln sich die Vereine positiv. 

• Michael May: Donnerstags von 16:30-18:00 Uhr im Krokus freies Schachspiel, 
außerhalb der Schulferien. 

• Hochschulschach: Nils fragt nach Angeboten. Hochschulschach ist eher beim 
NSV angesiedelt, aber auch dort ist bisher nichts angedacht. 

 
 
Versammlungsende:13:08 Uhr 
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